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〜地域でさまざまな活動をしているCCクラブ員の身近な姿を紹介しています〜

2022.07.10

ＣＣクラブ地域連携部会

少しずつ区外に転居した方々も戻ってきました。

会える時に会って、近況報告をする。 話題はいっぱい‼‼

補聴器の話やペットの話、孫の世話、カモの子供が育っていく様子
「シルバーパス」は元を取れるか？…ちいバスの券の使い方。
銭湯券があるよ。・・使ったことあるの？ 旅行に行ったんだ…いいなぁ～
地域貢献の話などなど・・ （報告者８期１石川）

８期１G「一八会」はコロナ禍・・緊急事態宣言時は休会とし、感染予防に配慮しながら
定例会を続けていました。以前は、明治学院大学のカフェテリアで開催していましたが、
コロナ禍に於いては、無理のない範囲で月例会を芝浦協働スペースで実施してきました。

８期１G「一八会」はコロナ禍・・緊急事態宣言時は休会とし、感染予防に配慮しながら
定例会を続けていました。以前は、明治学院大学のカフェテリアで開催していましたが、
コロナ禍に於いては、無理のない範囲で月例会を芝浦協働スペースで実施してきました。

2022年6月の定例会です。お互いに近況報告をメインに情報交換をしています。

6月21日集合写真

先日、明治学院高等学校の授
業にゲストスピカーで参加し
たよ。

自分を振り返るいいチャンス
だった。

みなと区民祭りのCCクラ
ブのブースに「知っとこみ
なと」を一八会だけでな
く呼び掛けてやっても面白
いね。

。。

また、ゴミスポに参加しよう！
活動の再開してもいいかもね。

８期１グループ「一八会」の集まり！


